



El servicio tendrá una duración de una hora. Para poder reservar la BEERBIKE se necesitarán al menos 6 ocupantes y un máximo de 12.

El alquiler de todo tipo de bicicleta incluye casco y botellín de agua.

El coste de los servicios de venta de artículos y reparaciones de bicicletas dependerá de cada caso particular, siendo similar al de la competencia en ambos casos.

El usuario deberá abonar en el momento de la retirada de la bicicleta una fianza, de 50,00 € y que le será devuelta una vez terminado el contrato, siempre y cuando devuelva en buen estado de conservación la bicicleta.

Se presenta una estimación de los ingresos que se esperan obtener de los diversos servicios que la empresa ofrece durante los 5 primeros años, considerando el inicio de la actividad al principio de 2023. Para ello, en primer lugar, se ha consultado a diferentes empresas del sector y se han calculado las estimaciones y ajustes para CYCLEÓN teniendo en cuenta el tamaño de los negocios, los servicios que ofrecen, la experiencia y tiempo de actividad de las empresas, la demanda, la ubicación de los establecimientos, datos históricos del sector, etc.

Posteriormente, se ha realizado el cálculo de la facturación esperada el primer año a partir de la cuota de mercado objetivo de la empresa. Este cálculo, que ha sido revisado con las estimaciones esperadas tras la consulta con otras empresas del sector, se detalla más adelante.

A partir de la estimación del nivel de ingresos, se ha valorado el volumen de negocio esperado en las 4 líneas de servicio de CYCLEÓN y se ha dividido la facturación por cada uno de los servicios. Para ello, se ha considerado la importancia para la empresa de cada línea de servicio, teniendo en cuenta que el alquiler de bicicletas será el negocio principal de CYCLEÓN, y que las rutas en bicicleta y el servicio de taller serán actividades complementarias en principio.

En este apartado, partiendo del nivel de ingresos por la línea de negocio esperado para el primer año, se van a efectuar unas proyecciones financieras de los ingresos por servicio lo más cercano posible a la realidad para los cinco primeros años de actividad,